



Le 18 juin 2018

Communiqué de presse

Ce lundi 18 juin, le conseil communal de la Ville de Liège a rendu hommage aux victimes de la fusillade du 29 mai et mis à l'honneur les personnes qui se sont illustrées par leur courage lors de ce tragique événement. Des médailles de reconnaissance de la Ville de Liège pour acte de bravoure ont été remises au nom du conseil communal.

Les personnes mises à l'honneur ce lundi 18 juin 2018 :

- 12 policiers intervenus directement sur les lieux (afin de préserver leur anonymat, ils étaient représentés par M. Christian BEAUPERE, chef de corps, Philippe HOYOUX, dirigeant adjoint au PAB et Mike IMPERATORE, inspecteur principal au service d'intervention).

- 6 personnes de l'Athénée Léonie de Waha :

Mme Darifa IMAANKAF, femme de ménage

M. Rudi CREETEN, préfet des études

M. Olivier SALMON, directeur de l'Ecole fondamentale

M. Vincent DELENS, éducateur

Mme Louise BEUKEN, éducatrice

M. Robert SMOLDERS, agent d'accueil

- M. Marc KONINCKS, patron du café « Aux Augustins »

- M. Yves WILKENS, passant qui a contribué à mettre à l'abri plusieurs personnes

Les familles proches des 3 victimes ont également été conviées. M. Patrick HAGELSTEIN, époux de Mme Lucile GARCIA ainsi que Mme Fabienne MARICHAL, maman de M. Cyril VANGRIECKEN et M. Daniel VANGRIECKEN, papa de M. Cyril VANGRIECKEN étaient présents.



© Photo – Ville de Liège – Communication – E. Denis

La retransmission de la cérémonie est accessible sur la chaîne YouTube de la Ville de Liège

<https://www.youtube.com/watch?v=rM6dXISwXtw>